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A Vereadora Silvia Patrícia da Costa, PTB, saudou a todos e falou sobre o projeto de 
lei sessenta e cinco, que concretiza parceria voluntária através do termo de fomento, 
repassando aos bombeiros voluntários Imicol um aditivo de valor de treze mil reais. 
Comentou que em setembro, quando teve as cheias, os bombeiros voluntários, somente 
com o caminhão, realizaram quase trezentos e quarenta viagens entre levar água, lavar 
e atender ocorrências. Disse que, sendo assim, esgotou a cota de combustível, por sua 
vez realizaram o remanejamento do dinheiro, e o que seria para manutenção foi para 
custear o combustível para poder continuar rodando. Entretanto, falou que ninguém 
esperava que viria outra e outra enchente, surgiu danos na bomba, estourou pneus e 
surgiu algumas manutenções no caminhão e a viatura para fazer, todos viram a 
demanda muito grande que tiveram. Acredita que todos sabem da importância do 
trabalho deles e da necessidade de manter em dia o caminhão e a viatura para continuar 
os atendimentos. Gostaria de dizer que valoriza muito o trabalho dos bombeiros 
voluntários, é favorável e espera a aprovação de todos neste repasse. Após, comentou 
que durante estes anos no Legislativo sempre levou suas indicações e pedidos 
diretamente às secretárias competentes, mas também gostaria de reforçar aqui os 
pedidos das reformas do necrotério da Leopoldina e do Ano Bom alto. Bem como, os 
pedidos de trocas de lâmpadas queimadas na iluminação pública em alguns pontos das 
localidades do município. Disse que quinta-feira da semana passada teve um tempo a 
noite e passou em algumas localidades observando a necessidade desses reparos. 
Falou que também é preciso agradecer ao pedido atendido da colocação de uma parada 
de ônibus na localidade do Ano Bom subindo a Teutônia. Mencionou que durante os 
últimos meses, passando no trecho do asfalto com rachaduras na localidade do Ano 
Bom Alto, percebeu o grande perigo que lá está. Informou ter solicitado mais sinalização 
e reparos naquele trecho, os mesmos foram feitos, porém pediu a todos que circulam 
neste trajeto para ter o maior cuidado possível e qualquer movimentação estranha 
procurem sair logo, para evitar algum acidente mais grave. E por fim disse querer fazer 
o seu relato. Para aqueles que falam que a vereadora gosta de aparecer nas fotos, 
convidou a acompanhar melhor o seu trabalho, e que a procurem para que assim possa 
mostrar os contatos que teve com a Secretária do Desenvolvimento Rural da Agricultura, 
Casa Civil, Deputados, RGE, pedindo ajuda, repassando informações do nosso 
município e fotos das perdas que tivemos. Afirmou que todo mundo sabe que aconteceu 
a pior enchente dos últimos anos em nosso município. Informou que, após alguns dias, 
entrou em contato com o Secretário Santini pedindo ajuda para nossos agricultores 
atingidos e logo ele se comprometeu em ajudar. Disse que em outubro recebeu a ligação 
do assessor do Santini falando da doação das sementes de milho que teria recebido 
para serem repassados aos municípios atingidos, perguntando se nosso município 
necessitava desta doação, prontamente disse que sim. Para quem ficou com alguma 
dúvida, afirmou fazer questão de mostrar no celular a conversa com esses assessores, 
pois não duvidem dela. Falou que, por coincidência divina, na noite desta sexta-feira 
que passou, o assessor do Santini ligou para saber como estaria o encaminhamento 
dos produtores de leite na Emater para receber os recursos destinado a eles. Informou 
terem falado sobre e logo o granizo começou a bater, logo fotos e mais fotos foram 
postadas nas redes sociais e nos grupos. Comentou que no dia seguinte enviou esses 
fatos ao Santini que prontamente ligou lamentando a situação e se colocando à 
disposição novamente para ajudar. Disse ter enviado novamente as fotos a ele e 
aguarda a ajuda deles para reconstruir a agricultura do nosso município. Salientou 
querer esclarecer que a Silvia não fala sem mostrar, quem duvida da Silvia deve 
conversar com ela e perguntar, pois tem as conversas de que procurou o Estado, 
procurou ajuda e encaminhou, ela não quer só aparecer em foto não. 


